

# Mut zu gestalten

## Kirche sein in den neuen Pastoralen Einheiten

Wie geht es in den zehn neuen Pastoralen Einheiten in der Stadt Köln weiter, nachdem deren Grenzen mit dem Projekt #ZusammenFinden festgelegt wurden?

Welche Unterstützung wird vor Ort für die weitere Entwicklung der Strukturen, aber auch neuer Formen von Kirche-Sein und Kirche-Werden benötigt?

Wie kommen wir aus dem Krisenmodus des Abbaus zu neuen Haltungen und Visionen, auch morgen noch unseren Glauben in Gemeinschaft leben zu können?

Antworten auf diese Fragen suchen wir gemeinsam mit Ihnen am

**Samstag · 4. Februar 2023 · 9.30 bis 16 Uhr**

(ab 9 Uhr Ankommen und Begrüßungskaffee)

im Erzbischöfliches Berufskolleg Köln · Berrenrather Str. 121 · 50937 Köln

und mit **Florian Wallot**, Hauptabteilung Entwicklung Pastorale Einheiten, **Frank Reintgen**, Diözesanstelle Pastoraler Zukunftsweg, und dem Sozialwissenschaftler, Geistlichem Begleiter und Buchautor **Dr. Andreas Kusch**, der einen Impulsvortrag mit dem Titel „Im Hören auf Gott gemeinsam neue Wege gehen“ halten wird.

Als Moderatorin begleitet uns **Melanie Wielens** durch den Tag.

**Eine Anmeldung ist bis zum 27. Januar 2023 mit Angabe Ihrer Pastoralen Einheit (oder Ihres Seelsorgebereichs) unbedingt erforderlich unter: [koeln@katholikenausschuss.de](mailto:koeln@katholikenausschuss.de)**

Anreise u.a. mit den Stadtbahnen 9 (HS Universität) und 18 (HS Weißhausstraße) möglich. Parkplätze stehen in der Tiefgarage zur Verfügung.

**Wir möchten Sie ermutigen, gemeinsam und vielfältig die Kirche in Köln zu gestalten!**

**Gregor Stiels**

Vorsitzender

**Msgr. Robert Kleine**

Stadtdechant